



13. November 2024

Ihr Ansprechpartner Frau Jambor  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail Cora.jambor@waldkraiburg.de

### Begabtenehrung Waldkraiburg: 27 Mal eine 1 vor dem Komma

„Bildung ist der Schlüssel zu einer erfolgreichen Zukunft und es erfüllt mich mit Stolz, zu sehen, wie viele von Ihnen mit Fleiß, Kreativität und Leidenschaft Ihre Ziele verfolgen.“ Mit diesen Worten gratulierte Erster Bürgermeister Robert Pöttsch 27 Absolventinnen und Absolventen für ihre Abschlüsse mit einer eins vor dem Komma. Christine Graupner, Referentin für Familien, Kinderbetreuung und Schulen schloss sich den Glückwünschen an und betonte ebenfalls wie stolz Sie auf die Schüler/innen für diese ausgezeichneten Leistungen sei.

Die Musikeinlagen am Anfang und am Ende von Frau Wollenstein mit dem Flügel und der Poetry Slamerin Corina Blädel in der Pause rundeten die Ehrung ab.

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.